

# 報道委員会

# PHOTO ニュース

## 第9号

### 団結力！ 球技大会



あいにくの天気でしたが、楽しい球技大会でした。クラス内でつくられたチームなので団結力・絆が強くなりました。この団結力を瀬戸高祭にも活かしたいと思います。

(3年1組報道委員)



どんよりとした天気の中で行われた球技大会でしたが、全校生徒の明るい笑顔と楽しそうな歓声が、そんな天気を吹き飛ばしてしまったような一日になりました。

(3年2組報道委員)



高校生活最後の春季球技大会！！私はバドミントンに出場しましたが、試合に勝って喜んだり、負けて悔しかったり… とでも楽しい球技大会でした。

(3年3組報道委員)



小雨が降る中、球技大会が行われました。学年を問わず、楽しく、公平な態度でプレーすることができました。今回は各クラスでチームを編成したため、さらに絆が深まったと思います。

(3年4組報道委員)



新しいクラスでの初めての行事でした。ほんの少し不安だったけど、全力でプレーして、応援して、たくさんの思い出ができました。次は青空の下でしたいです。

(3年5組報道委員)